



Concernant le désintéressement du pere

Par **Lepley95320**, le 18/11/2019 à 14:17

Bonjour,

ça fait 2 mois que je suis séparée du père de ma fille de 8 mois pour violence conjugale et depuis il prend aucune nouvelle, ni même cherche à la voir malgré que je lui demande de venir la voir depuis des semaines.

que puis-je faire si pendant des mois il continue à agir ainsi envers son enfant?

Par **youris**, le 18/11/2019 à 16:12

bonjour,

j'espère que vous avez déposé une plainte contre votre ex pour violences conjugales.

vous pouvez saisir le JAF pour lui faire retirer l'autorité parentale et lui demander le versement d'une pension alimentaire.

salutations